

# CÉLÉBREZ AVEC NOUS LE 5ÈME ANNIVERSAIRE DE VOTRE CINÉMA!

**BULLETIN DE LIAISON** 

Réservez tout ou partie des journées du samedi 25 et du dimanche 26 novembre ! Pour marquer dignement le premier quinquennat de CINÉMAJOIE, nous vous proposons un programme spécial avec les éléments que voici :

- Cinq films « inédits » qui illustrent la diversité, la qualité et l'actualité de notre programmation. Mieux encore, nous présentons « LA TRESSE » en avant-première suisse,
- Le samedi 25 de 20h00 à 20h30, une partie officielle brève et décontractées avec les allocutions de MM. Pierre-Alain Fridez, Philippe Eggertswyler et Martial Courtet,
- Des moments de détente autour d'apéritifs et de soupes de saison à la courge et aux pois,
- Des tarifs très modestes : entrées à CHF 5.- et entrée gratuite pour « LA TRESSE ».

Au travers de cette manifestation, nous voulons exprimer notre reconnaissance envers celles et ceux qui ont rendu possible ce pari un peu fou qui consistait à créer et faire durer « chez nous » une véritable salle de cinéma. Soyez nombreuses et nombreux à partager ce moment de fête. !

## CINÉMAJOIE S'INVITE TOUJOURS À DELÉMONT/ HOLLYWOOD

Comme il l'a fait régulièrement depuis sa création, CINÉMAJOIE accueille cet automne les écoles ajoulotes inscrites aux projections scolaires de Delémont/Hollywood. Du 14 novembre au 6 décembre, ce sont donc 37 classes totalisant 1'141 élèves qui vont assister à une des 17 séances supplémentaires ainsi organisées. Une telle opération nécessite assurément un surcroît de travail pour nos bénévoles. Un effort toutefois largement récompensé : les jeunes découvrent la magie du cinéma « pour de vrai »; les liens entre les écoles et CINÉMAJOIE se voient renforcés ; l'opération dégage, en termes de fréquentation et partant de recettes, des apports très bienvenus.

## **NOVEMBRE A DÉMARRÉ EN FLÈCHE**

Entre le premier et le 5 novembre, CINÉMAJOIE a enregistré pas moins de 320 entrées. Ce score tout à fait impressionnant est dû en bonne partie au succès de « Le garçon et le héron », le dernier film d'animation de Hayao Miyazaki (138 entrées sur deux séances) présenté en collaboration avec l'Imaginarium, la nouvelle librairie de Porrentruy. De leur côté, « The Old Oak » de Ken Loach et « Marie-Line et son juge » de Jean-Pierre Améris ont connu une bonne affluence. Attractivité d'une programmation relayée efficacement par le « bouche à oreille» mais aussi une météorologie désormais plus incitative à la fréquentation d'une salle obscure et puis, semble-t-il, un public qui redécouvre le plaisir de pouvoir aller au cinéma de plus en plus fréquemment. Avec « L'abbé Pierre-Une vie de combats », « File l'Allaine », « La Petite », « La passion de Dodin Bouffant », et bien d'autres nouveautés alléchantes, novembre devrait confirmer cette tendance ascendante de CINÉMAJOIE et franchir ce mur des mille entrées mensuelles que nous nous sommes fixé comme objectif.

### POURSUIVRE SUR LA VOIE DE L'EXCELLENCE TECHNOLOGIQUE

Dès son démarrage il v a cinq ans. CINÉMAJOIE s'est efforcé de se doter des meilleurs outils aussi bien pour la projection que pour la billetterie et que pour la gestion de cette entreprise. Une entreprise bénévole sans doute mais qui se veut efficace. Il s'agit d'assurer au public des prestations comparables à celles des salles des grandes villes, de simplifier les tâches qui incombent au « personnel », tout cela en tirant profit de nouveautés technologiques. Voici quelques exemples de cette constante évolution : l'écran électronique qui, dans le local d'accueil et de billetterie, signale les prochains films programmés est automatisé et donne des informations sur les jours et heures de projection. Pour annoncer les « films du jour », un affichage numérique automatisé sera encastré dans l'un des vitrages donnant sur le préau et remplacera l'esquivent décidément incommode. Mais la grande affaire de 2024 sera très probablement le remplacement du vieux projecteur actuel par un BARCO SP4K, projecteur Laser de nouvelle génération. Ce modèle comporte 4 fois plus de pixels, ce qui améliore la qualité de l'image ; il réduit d'environ un tiers la consommation d'énergie ; il facilite la tâche des projectionnistes. Des démarches sont en cours pour assurer le financement de cette opération et pour affiner le choix de cet équipement.

## CINÉMAJOIE PENDANT LES FÊTES DE FIN D'ANNÉE

Votre cinéma sera fermé le dimanche 24 décembre (et bien sûr le lundi 25) ainsi que le dimanche 31 décembre (et évidemment le lundi 1er janvier 2024)

Du mardi 26 au samedi 30 décembre. Horaire spécial avec deux séances par jour, l'une à 17h00, l'autre à 20h00.

Dès le mardi 2 janvier 2024 : retour aux « plages ordinaires» auxquelles vient s'adjoindre la séance du dimanche matin à 10h30

#### **DEUX NOUVEAUTÉS**

Cinémajoie se dote d'une nouvelle ligne graphique concue par son équipe de communication. L'interdiction de manger et de boire dans la salle est allégée. Il est désormais autorisé de consommer de l'EAU durant les séances.